



**Association pour la Promotion de la  
Métrologie et la Normalisation en  
République Démocratique du Congo**

Personnalité Juridique : Min. Justice N°293/CAB/MIN/J/2006  
Min. Industrie&PME N° 0009/CAB/ MINPME/2006.JO.N°23/2006

Membre : Soc Civ RDC, RNF & IFAN

*Metrology & Standardization Promotion Society in the Democratic Republic of Congo - NGO*

RAPPORT D'ACTIVITES 2023 - 2024	APROMEN ACTIVITY REPORT 2023 – 2024
<p><b>A. PRINCIPALES ACTIVITES DEVELOPPEES</b></p> <p><b>1. Plaidoyers</b> En RD Congo, avec le nouveau mandat du Chef de l'Etat il nous a été donné de poursuivre le plaidoyer auprès des institutions en faveur d'une nouvelle législation sur la Métrologie et la Normalisation.</p> <p><b>2. Messages de sensibilisation</b> Des messages de sensibilisation ont été publiés à l'occasion des journées mondiales de la Normalisation au mois d'octobre et de la Métrologie au mois de mai.</p> <p><b>3. Mobilisation des Membres</b> APROMEN a organisé des séances de formation sur les fondamentaux de la Métrologie et de la Normalisation avec un accent sur les Organisations des Femmes et les Organisations des Jeunes</p> <p><b>4. Participation dans les activités de la Société Civile.</b> L'APROMEN a participé aux activités d'analyse du budget National sur demande du Gouvernement.</p>	<p><b>A. MAIN ACTIVITIES DEVELOPED</b></p> <p><b>1. Advocacy</b> In DR Congo, with the new mandate of the Head of State, we have been given the opportunity to continue advocating with institutions for new legislation on Metrology and Standardization.</p> <p><b>2. Awareness messages</b> Awareness-raising messages were published on the occasion of World Standards Days in October and Metrology Days in May.</p> <p><b>3. Member engagement</b> APROMEN organized training sessions on the fundamentals of Metrology and Standardization with a focus on Women's Organizations and Youth Organizations</p> <p><b>4. Participation in Civil Society activities.</b> APROMEN participated in the analysis of the national budget at the request of the Government.</p>

Siège JAAL CENTER Numéro 7226, avenue du dépôt, Quartier de la Gare, Commune de la Gombe

Comptes Bancaires : EQUITY/BCDC : 011200089473182(CDF), 011200089473570 (USD), 011200089475704(EUR)

Advans Banque Congo : N°210-019794

Tél : +243 815043047 / 851523488 / 907604834 / 811637502 E-mail : [contact@apromen.org](mailto:contact@apromen.org) web : [www.apromen.org](http://www.apromen.org)

<p><b>5. Participation aux activités de Normalisation de l'ARSO</b>  Les Membres de l'APROMEN participent aux rencontres virtuelles de sensibilisation que l'organisation Africaine de Normalisation ARSO organise mensuellement.</p> <p><b>6. Production du document de référence (guide) pour le public</b>  L'APROMEN a procédé à la production de son premier guide relatif à l'étiquetage des produits alimentaires à publier au mois de d'octobre</p> <p><b>B. PERSPECTIVES</b></p> <p>Participation à l'Assemblée Générale de l'IFAN en 2024 et aux activités organisées à cet effet à Paris en France.</p> <p>Restitution de la participation aux activités de l'IFAN aux Organisations de la Société Civile et aux Organisations professionnelles.</p> <p>Plaidoyer au sein des Membres de l'ARSO pour la création des Organisations Nationales des Usagers des Normes.</p> <p>Création des Représentations de l'APROMEN dans les Provinces de la RD Congo</p>	<p><b>5. Participation in ARSO Standardization Activities</b>  APROMEN Members participate in the virtual awareness-raising meetings that the African standardization organization ARSO organizes monthly.</p> <p><b>6. Production of reference document (guide) for the public use</b>  APROMEN produced its first Guide on the labelling of food products to be published in October</p> <p><b>B. PROSPECTS</b></p> <p>Participation in the IFAN General Assembly in 2024 and in the activities organized for this purpose in Paris, France.</p> <p>Restitution of participation in IFAN activities to Civil Society Organizations and Professional Organizations.</p> <p>Advocacy within ARSO Members for the creation of National Organizations of Standards Users.</p> <p>Creation of APROMEN Representations in the Provinces of DR Congo</p>
---	---

**Kinshasa, 04 – 09 - 2024**

**Bertin NTUMBA BULULU**

**Président / President**